

Dein Leben war ein grosses Sorgen, war Arbeit, Liebe und Verstehen,
war ein heller Sommermorgen und dann ein Stilles-von-uns-gehen.

Von ganzem Herzen danken wir für die grosse Anteilnahme, die wir
beim Abschied von

Armin Meier-Perbellini

19. August 1935 – 22. Februar 2017

erfahren durften.

Unser Dank gilt Frau Pfarrerin Martina Sahbai Steudler für die
tröstenden Worte und den wunderschön gestalteten Gottesdienst in
der reformierten Kirche Bülach. Danke an Herrn Dr. Mario Schiavi und
sein Team, die Armin in all den Jahren begleitet haben. Danke den
Rettungssanitätern 144 und der Stadt- und Kantonspolizei Bülach für
ihre einfühlsame Hilfe in den ersten Stunden.

Danke für ein stilles Gebet, für ein tröstendes Wort, gesprochen oder
geschrieben; für einen Händedruck wo Worte fehlen; für alle Zeichen
der Liebe und Freundschaft; die vielen Beweise der Anteilnahme
waren uns ein Trost in diesen schweren Stunden.

Ein herzliches Dankeschön für die Zuwendungen für späteren
Grabschmuck und an soziale Institutionen.

Haltet Armin so im Herzen und in Erinnerung wie Ihr ihn gekannt habt.

Die Trauerfamilie